
ふれあい、思いやり、そして握手

本 日 第２０５６回 ２０１３年５月１０日(金） No.１９４６

本日のプログラム Today's Program
卓話担当者：大嶋一二三君

点 鐘
クラブグォーラム

ロータリーソング「君が代」・「奉仕の理想」
演 題：「尾張旭市について」

前 回 第２０５５回 ２０１３年４月２６日（金） 記 録

○斉 唱：｢日も風も星も」
〇来訪者：瀬戸北ＲＣ 加藤 充弥君
○出席者：会員28名中17名出席 出席率60.71％

前々回補正出席率 ４月12日分100％

会長あいさつ 井田 武憲

４月21日（日）当クラブ恒例の春の家族会が

実施されました。朝からあいにくの雨でしたが、

総勢17名参加、観光バスにて出発しました。そ

の後、東海北陸道の川島Ｓ・Ａとひるがの高原

Ｓ・Ａで休憩した後北上、しだいに雪景色に変

わり森林全体が樹氷のように真っ白な光景に歓

声の連続でした。車内では子供の遠足の如く大

袋の菓子が渡され、また、飲み物もいろいろ用

意していただき、バス後部のサロンスペースも

含めてにぎやかになりました。高山市に到着し、

バスから降りた瞬間全員「さむー」でした。宮

川の朝市と古い街並みを散策して、いよいよ昼

食会場の飛騨牛料理店にて例会、続いて懇親会

（宴会）に入り最高に盛り上がりました。店の

方も酒豪ぞろいに驚いてみえたそうです。途中

あられが少し降りましたが、酒蔵を見学しなが

らお酒のみやげをごっそり買い込んで帰路につ

きました。外は快晴になり、昼の月、桜、雪、

食事を堪能できた日帰り旅行になりました。親

睦活動、会場委員会の皆さま、行程の計画、菓

子、飲み物の用意等いろいろありがとうござい

ました。楽しい一日を過ごすことができ、参加

された方々もご満足いただけたことと思います。

お疲れ様でした。

幹事報告
・4/25 尾張旭市地域連絡協議会総会 於中央

公民会 井田会長出席。

・３分間スピーチはありません。

・次回の会合：第14回現・次期理事役員会

・例会変更のお知らせ：別紙。

ニコボックス
〇久し振りにおじゃまします。お世話になりま

す。 （瀬戸北ＲＣ） 加藤 充弥君

〇本日は卓話でお世話になります。

浅野 善吉君

〇浅野善吉君の卓話を楽しみにしております。

井田 武憲君、加藤 清久君

唐井 仁一君、桜井 雅博君、箕輪 良孝君

〇家族会、いろいろありがとうございました。

楽しかったです。 井田 武憲君

〇先週の家族会参加の皆さまには大変お世話に

なりました。ありがとうございました。

山田 直樹君

出 席 奨 励 月 間

５月１７日 （金） ５月２４日 （金） ５月３１日（金） ６月７日 （金）

例 卓話担当：プログラム委員会 担当：例会運営委員会 卓話担当者：丹羽 敏行君 卓話担当者：会員増強

会 卓話者：株式会社Arc 代表取 早朝例会 卓話者： 〃 委員会

予 締役社長 梅本 祐樹様 於 良福寺 演 題：｢私の仕事と趣味｣ クラブフォーラム

定 名古屋名東RC 演題：「 未定 」

演 題：｢ホームページに

３分間 ついて｣

ｽﾋﾟｰﾁ

－ － － －



〇楽しい旅行ありがとうございました。鬼ころ

し、雪に桜に良き仲間に。 加藤 清久君

〇過日は家族会でお世話になり、ありがとう。

飯田 幸雄君

〇唐井さん、写真をありがとうぎざいました。

加藤 清久君、桜井 雅博君、古橋 裕志君

〇４月１８日夕刻の次期理事役員会および委員

長会議にこぞっての参集に感謝します。

大野 良之君

〇次期、計画書原稿ありがとうございました。

加藤 清久君

〇昨日大阪に行っていきました。疲れました。

谷口 伸夫君

〇次年度にむけて勉強してきました。

地区協議会出席者全員

卓 話
「地域金融機関における取組状況について」

浅野 善吉
せ と

し ん 地

域 振 興

協 力 基

金 の 活

動 に つ

い て で

す 。 財

源 の 一

部 に 当

金 庫 か

ら の 寄

付金が入っています。情勢対象地区は、瀬戸市、

尾張旭市、長久手市、春日井市、豊田市藤岡地

区、小原地区の４市２地区限定です。助成対象

事業は、地域産業の振興活動、社会生活環境の

整備活動、社会福祉活動、社会文化活動の４事

業です。地域に還元し、地域の方と取引親交を

図るようにしています。

第２に地域活動化への参画事例です。まず、

瀬戸市の創業支援事業である、せと・しごと塾

へ参画しています。当金庫職員が講師として参

加し、５年間で卒業生は93名であり、その内40

名が開業されています。また、商工会議所の経

営革新塾に金庫職員を講師として派遣していま

す。一方、瀬戸市内小学校にて基本的な金融教

育を定期的に実施しています。それから、金融

円滑化の中で、官民一体中小企業再生フイァン

ドに金庫として出資しています。また、当金庫

にも中小企業診断士がいますが、中小企業の新

事業展開、事業継続等の経営相談を継続的に開

催しています。金融円滑化法終了に伴い、コン

サルティング業務の強化から、中小企業経営力

強化支援法に基づく、経営革新等支援機関にも

なっており、地域の活性化に貢献させていただ

いています。

少し話題を変えさせていただき、宝くじ付定

期預金「ゆめ紀行」についてお話させていただ

きます。こちらは、店舗や窓口を持たないイン

ターネット支店限定商品です。通常の利息とは

別に、金額に応じて宝くじを贈呈します。贈呈

される宝くじを金利換算しますと０．４％にも

なることから、問い合わせが非常に多い商品で

ございます。

万博でのモリゾー・キッコロをキャラクター

として、エコ活動にも力を入れており、地域に

貢献することが我々の責務でございますので、

これからも瀬戸信用金庫をよろしくお願い申し

上げます。

尾張旭市子ども会連絡協議会総会
日時 平成25年４月20日（土）9:30～

場所 尾張旭市渋川福祉センター

△当クラブに感謝状をいただきました。

第22回「霞陽会」に参加しました
日時 2013年５月５日（日・祝）11:00～

場所 天理教名古屋大教会

△ゲスト 岡野兄弟の演奏 △ロータリーテントです。

右 森井君家族です

会員、初めての参加に

て、政財界の多くの方々

と大いに交流を深めてま

いり、500名近い市民の

皆さまがお食事をいた

だきながら演奏に聴き

入り楽しい一日を過ご

しました。

森井君には大変お世

話になり、ありがとう

ございました。

△参加者で記念に！

天理教名古屋大教会前にて


